



D. 130.

Abril 20 de 1974.

EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA PRESENCIO EL
CAMBIO DE GUARDIA DE LA CASA DE GOBIERNO

° Por expreso deseo del teniente general Perón participó de la ceremonia un niño lustrabotas

El Presidente de la República, teniente general Juan Perón, presenció desde los balcones de la Casa de Gobierno el cambio de guardia a cargo de efectivos del "Regimiento de Granaderos General San Martín".

Un numeroso público, que se congregó en las adyacencias de Plaza de Mayo, en forma espontánea, para participar de esta tradicional y emotiva ceremonia militar, saludó efusivamente la presencia del Jefe del Estado, teniente general Juan Perón, quien sonriente y con los brazos en alto agradeció las demostraciones de simpatía y solidaridad.

El Primer Mandatario, que permaneció en el balcón desde las 11.05 hasta las 11.20, estuvo acompañado por el Ministro de Economía, señor José B. Gelbard; del Secretario Militar y de Gobierno de la Presidencia de la Nación, coronel Vicente Damasco; del Jefe de la Casa Militar, coronel Alberto Corral; del Secretario Técnico de la Presidencia de la Nación, doctor Gustavo Camballo; del Jefe de la Custodia Presidencial, señor Juan Esquer; del Presidente de la Asociación del Fútbol Argentino, escribano Fernando Mitjans, recientemente designado para ese cargo, con lo cual ha sido normalizada la situación institucional de la entidad, y de otros colaboradores.-

///

(Presenció el Jefe del Estado el cambio...)

Debe consignar que el "Escuadrón Junín " del Regimiento de Granaderos General San Martín, fué reemplazado en sus funciones de custodia de la Casa Rosada por el " Escuadrón San Lorenzo".

ESPONTANEO GESTO DEL PRESIDENTE

Momentos antes del comienzo de la ceremonia del cambio de la guardia, el Jefe del Estado observó desde el balcón la presencia entre el numeroso público de un pequeño lustrabotas que cotidianamente espera la llegada del teniente general Perón a la Casa de Gobierno, simplemente para mirarlo y luego dedicarse a su tarea en las distintas oficinas del edificio gubernamental. Fué así como poco después era llevado al balcón, por indicación expresa del Presidente, el pequeño César Hugo Correa de 11 años, quien vive en la Isla Múciel y como es obvio pertenece a una familia de humilde condición , por lo que se ve obligado a alternar el trabajo con el estudio.

De esa forma, César Hugo pasó a " presidir" junto al Primer Mandatario la siempre solemne ceremonia castrense. Además, el teniente general Perón, instruyó a sus colaboradores para hacer entrega al niño de una bicicleta.
